



Diputadas Y Diputados Expresan Su Respaldo A Reforma Para Que El Estado Retome Vías Férreas Para Transporte De Pasajeros

Durante la discusión en lo general de la reforma al artículo 28 de la Constitución Política, a fin de que el Estado mexicano retome el uso de las vías férreas para prestar el servicio de transporte de pasajeros, diputadas y diputados de Morena, PAN, PVEM, PT, PRI y MC participaron en cuatro rondas de intervenciones para manifestar su respaldo al dictamen.

<https://hojaderutadigital.mx/diputadas-y-diputados-expresan-su-respaldo-a-reforma-para-que-el-estado-retome-vias-ferreas-para-transporte-de-pasajeros-2/>